



## DÉLÉGATION AUX ENTREPRISES – journée des entreprises du 16 mars 2017.

Jeudi 16 mars, la délégation sénatoriale aux entreprises organisait sa journée annuelle des entreprises, sur les thèmes de la transmission et de la simplification collaborative administration/entreprises.

Deux entreprises creusoises ont participé à cette journée - ouverte par le Président du Sénat - et assisté aux tables rondes proposées. J'ai rejoint nos invités creusois : Mme Yolande ROTH représentait la société AEF - Aubusson et M. Xavier LECOMPTE, ATULAM à Jarnages.